
ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL REALIZADA DIA 19 DE MARÇO DE 2014

Ao inicio  da  Assembléia  o  Coordenador  Geral  provisório  cumprimentou  a  todos  os
presentes e agradeceu a presença de todos e a todas, convidando o Subprefeito da
Subprefeitura Pirituba/Jaraguá Senhor Carlos Eduardo e o chefe de Gabinete o Senhor
Queja, em seguida o Senhor Coordenador passou a discutir a ordem do dia que contem
no  Edital  de  Convocação  Extraordinária,  onde  relatou  que  recebeu  da  Secretaria
Informações que o Conselho teria que proceder a escolha de mais  dois conselheiros
para compor o Orçamento Participativo salientado que os Conselheiros do CPOP terá
que ser composto de 50% Mulher e 50% homem, o senhor Ademir mencionou que
para  tal  eleição  ele  não  estaria  entendendo  porque  motivo  que  a  Secretaria  teria
convocado o mesmo para aposse sendo que ainda não havia decidido a quantidade de
Conselheiros  a  ser  representante  do  CPOP E  salientou  também  que  no   CPOP os
conselheiros  terão  que  ter  tempo  para  surtir  resultado  e  um  bom  andamento  dos
trabalhos, passando a palavra para o Senhor Joais o mesmo cumprimentou a todos e
mencionou que o conselho não veio para brincadeiras, a Senhora Kátia fazendo o uso
da palavra mencionou que quanto a sua presença nas assembléias se dá pelo motivo
de estar sendo informada pelos outros conselheiros por não estar recebendo Emails,
indagada  pelo Senhor secretário salientando que esta enviando Email  para todos os
conselheiros  salientando  ainda  que  para  as  próximas  assembléias  o  mesmo  estaria
fazendo  contato  através  de  telefone,  o  senhor  Umberto fazendo  uso  da  palavra
mencionou que na primeira assembléia do grupo já havia sido eleitos os conselheiro
para  a  pasta  indagado  pela  senhora  Walkiria a  mesma  informou  que  já  teria  tido
exigido em Decreto composição acima relatado, o Senhor Francisco relatou que desde
as primeiras Assembléias há falta de Conselheiros, O senhor Coordenador fazendo o
uso da palavra mencionou sobre o grupo de trabalhos que terá que fazer uma agenda
para  começar  agir  pois  só  estamos  se  reunindo  e  nada  aconteceu,  O  Senhor
Coordenador passou a palavra para o senhor Subprefeito e o mesmo fazendo uso da
palavra mencionou que agora o Conselho terá que acompanhar os orçamentos e plano
de  Metas  mencionando  as  influências  de  Secretárias  que  os  Conselheiros  estejam
atentos a alguma obra de conquista na região colocação esta por motivo de vistorias da
secretaria da Educação na nossa região sem informar a Subprefeitura informando que
será  construído  mais  um  CEU  na  nossa  região  o  qual  seria  próximo  ao  Parque
Pinheirinho  D’água,  o  Senhor  Valmir apresentou  repúdio  quanto  à  escolha  da
construção  do  novo  CEU,  pois  quando  em apresentação  de  prioridade  no  inicio  do
governo  municipal  foi  apresentado  terreno  na  COHAB de  Taipas  salientando  que  a



comunidade  é  convocada  para  um  de  bate  onde  aponta  prioridade  e  depois  é
simplesmente abandonada sem comunicação alguma do poder público, o Senhor José
Cícero mencionou  quanto  a construção  do  CEU  que esta  em discussões quanto  ao
começo  das  obras  e se encontra  adiantada,  o Senhor  Queja Chefe  de  Gabinete  da
Subprefeitura de Pirituba/Jaraguá relatou que muitas vezes a Subprefeitura não sabe o
que  esta  acontecendo  na  região,  o  Senhor  Subprefeito  mencionou  também  que
mediante as posições dos Conselheiros virá de boa hora para ajudar a coordenar o que
esta previsto na região, o Senhor subprefeito mencionou adiante que no ano passado
houve  uma comissão  a  escolha  do  CEU,  A Senhora  Eunice  fazendo  uso  da  palavra
mencionou que a comunidade tem que estar por dentro do que esta acontecendo se
não  enfraquece  as  lideranças,  o  Senhor  Coordenador  fazendo  uso  da  palavra
mencionou  que  tem  que  haver  uma descentralização  dos  projetos  e  programas  da
prefeitura  colocando  como exemplo  em um parque  da cidade quando  queima uma
lâmpada não tem outra para ser  trocada tem que esperar o setor responsável onde
tinha  que  ser  mais  simples  o  processo,  a  Senhora  Sueli fazendo  uso  da  palavra
apresentou indignação sobre as marcações de plenárias de segunda e ou quartas feiras
pois muitos Conselheiros marca compromisso com certa antecedência e não da para
desmarcar em cima da hora, o senhor coordenador passou a discutir o principal item
desta Assembléia Geral extraordinária o escolha das duas Conselheiras participarem do
Coop e se apresentando como candidatas às senhoras Márcia Maria Neregato Coz e a
Senhora  Sueli Aparecida Gomes Garcia para o cargo e após uma breve apresentação
de ambas a intenção de ocupar o cargo, e após a apresentação o Senhor Coordenador
Solicitou a todos se alguém se colocaria ao contrario ou quisesse se candidatar-se ao
pleito e como nenhuma outra conselheira se colocou como interessada para os cargos
mencionados passou-se a votação por  todos os Conselheiros  presentes como segue
com 14 votos a Senhora Márcia e  com 09 votos a Senhora Sueli,  e  1 abstenção, o
Senhor Coordenador passou a discutir a pauta da Assembléia Geral Ordinária do dia 07
de Abril  de 2014 como segue:   Discussão dos grupos  de  trabalho com definições de
agenda.

E como nada mais havia a ser tratado às 21h15min o Senhor Coordenador Joselito Guedes
de  Oliveira deu  por  encerrada  esta  Assembléia  Geral  Extraordinária  do  Conselho
Participativo Municipal da Subprefeitura Pirituba/Jaraguá.
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